

Gérard Godin aux championnats de France 24 heures

Une performance de plus à l'actif de Gérard Godin dit « Gégé ».

Aligné aux championnats de France 24 heures qui se sont déroulés à Saint Maixent l'Ecole dans les Deux-Sèvres, les 01 et 02 septembre 2024, Gégé s'était fixé un sacré défi : marcher durant 24 heures avec un minimum de 120 km à réaliser, et cela sur une boucle de 1270 mètres.

Après 96 passages sur la ligne, dans la souffrance, avec des douleurs musculaires et des ampoules aux pieds, le mental à toute épreuve de Gégé lui a permis de totaliser 121.494 km et de terminer 2^e de sa catégorie.

Encore un grand bravo pour cette belle performance.

